



"Aujourd'hui je fais un constat clair : notre ville dispose d'un potentiel inexploité et mérite mieux que la trajectoire actuelle."

AURELIE SALSENCH

Illacaise depuis l'enfance, j'ai d'abord grandi au Las avant de m'installer au Bourg.

Élue au sein du conseil municipal depuis 2014, un premier mandat dans la majorité m'a appris la rigueur de la gestion et la complexité des dossiers techniques inhérents à une mairie. Un second mandat dans l'opposition, une opposition constructive et non de principe, où chaque délibération était étudiée en profondeur pour amener au débat nos idées et notre vision.

Et aujourd'hui je fais un constat clair : notre ville dispose d'un potentiel inexploité et mérite mieux que la trajectoire actuelle.

C'est pourquoi j'ai décidé de poursuivre mon action et de mettre mon expérience au profit d'un nouveau projet, d'un nouveau collectif.

Je m'engage avec détermination aux côtés de Virginie GANDRAND dont je partage les valeurs d'intégrité et de proximité, convaincue qu'ensemble, nous pourrons offrir à notre commune le souffle et l'ambition qu'elle attend.

A ses côtés depuis plusieurs années, nous travaillons pour offrir une alternative fiable, un projet solide pour le futur de notre commune.

Je souhaite faire du prochain mandat celui des solutions concrètes et pragmatiques répondant au plus près aux besoins de notre commune et de ses habitants.